



Yah, Bukuku Hilang

Kinara Khumaira Mulyana



Tara Salvia

Centre of Excellence



Pada bulan Desember tahun 2023, aku diberi hadiah oleh Hira. Hira adalah temanku saat TK. Hadiah yang diberikan Hira adalah buku catatan harian. Aku senang karena, aku mendapat buku yang estetik. Aku mengatakan estetik karena, bukunya berwarna kuning dan terdapat gambar kucing yang lucu pada sampul buku. Aku menggunakan buku catatan hariannya untuk menulis tentang rahasiaku. Terkadang, aku membuat stiker jurnal dengan cara menghias buku catatan hariannya. Aku membuat daftar

di buku catatan harian, agar aku lebih disiplin. Aku juga suka menggambar di buku catatan harianku saat aku tidak punya kegiatan. Aku membawa bukunya kemana-mana.



Suatu hari, aku lupa meletakkan bukunya dimana. Saat aku sedang mencari buku tersebut, tiba-tiba mami memanggilku. Aku langsung pergi ke lantai I untuk menghampiri mami sambil mencari bukunya.

“Dimana ya bukunya,” kataku sambil mencari bukunya. Aku khawatir bukunya hilang sebab, isi bukunya adalah rahasiaku.

“Mah, melihat buku catatan harianku tidak?” tanyaku pada mami.

“Mami, tidak tau,” jawab mami.

“Tante, melihat bukuku tidak?” tanyaku kepada tante. “Tante, tidak melihat bukunya” jawab tante.

Aku pun bertanya ke adikku, “Adek, lihat buku kakak tidak?”. Adek menggelengkan kepala, pertanda ia tidak mengetahuinya.



Setelah mencari seharian, akhirnya aku menemukan bukunya di tas lamaku. Perasaanku senang sekali karena, bisa menemukan buku catatan harianku. Semenjak kejadian itu, aku sadar bahwa aku harus selalu mengingat-ingat kapan dan dimana aku menaruh barang-barang milikku. Karena, aku tidak bisa mengandalkan mami atau keluargaku terus menerus.



Tara Salvia

Centre of Excellence

1. Cerita ini milik dan karya siswa kelas 2-5 SD Tara Salvia
2. Cerita dibuat melalui serangkaian proses menulis.
3. Publikasi dilaksanakan sebagai bagian dari proses belajar siswa dan menjadi salah satu bentuk kontribusi pengembangan literasi
4. Cerita tidak untuk kepentingan komersil atau tidak untuk diperjual belikan
5. Pemanfaatan cerita oleh umum harus mendapatkan izin dari Sekolah Tara Salvia.